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3EDIToRIalE DEl SINDaCo

aMBIENTE ED INNoVazIoNE 
  Vice Sindaco ass. C. Garbo

BIlaNCIo, SERVIzI SoCIalI 
DElEGaTI all’aulSS, ISTRuzIoNE 

  ass. G. Burattin

CulTuRa, PolITIChE GIoVaNIlI, 
PaRI oPPoRTuNITà

ass. R. amati

aSSESSoRaTo allE PolITIChE 
SoCIalI E aI SERVIzI SoCIalI

ass. M. Romanato
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COMUNE DI DUE CARRARE 

Via Roma, 74 35020 Due Carrare (PD) 
Telefono Centralino 049.9124411 Fax 049.9115710 

amministrazione@comune.duecarrare.pd.it

www.comune.duecarrare.pd.it 

Ufficio segreteria, appalti e contratti
tel. 049 91 24 417

Ufficio edilizia privata
tel. 049 91 24 420

Ufficio lavori pUbblici, manUtenzioni
e ambiente tel. 049 91 24 428

Ufficio anagrafe
tel. 049 91 24 402

Ufficio ragioneria tribUti e economato
tel. 049 91 24 414

 
scUola media di dUe carrare 
tel. 049.525451

scUola elementare capolUogo
tel. 049.9115603

scUola elementare cornegliana
tel. 049.5290127

scUola elementare terradUra
tel. 049.9125136

 
cesta dei cUccioli
tel. 049.9115155

carabinieri
tel. 049.525250 fax 049.525077

vigili del fUoco abano terme 
tel. 049.8912153 

c.v.s. spa monselice
tel. 0429.787611

gUardia medica conselve
tel. 049.9598158

RECAPITI 
UTILI

RICEVE IL GIOVEDì  
dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Personale, Affari Generali, 
Attività Produttive, Sicurezza. 

RICEVE IL GIOVEDì  
dalle ore 10,00 alle ore 12,00 

Ecologia, Ambiente, Verde Pubblico, 
Protezione Civile, Sistemi Informatici, 
Innovazione tecnologica; 

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Ufficio Tecnico 
tel. 0499124411 - int. 3

Lavori Pubblici, Edilizia Privata;

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Ufficio Servizi Sociali 
tel. 0499124411 - int. 6

Servizi Sociali, Sport;
 

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
Ufficio Ragioneria 
tel. 0499124411 - int. 5

Bilancio, Servizi Sociali A.U.L.S.S.,
Istruzione;

RICEVE PREVIO APPUNTAMENTO
tel. 331.7473105Cultura, Politiche Giovanili, 

Urbanistica.

(orario estivo)
9,00-12,30

20,00-22,30
9,00-12,30

20,00-22,30
9,00-12,30

15,00-19,30

 
15,00-19,30

 

 
9,00-12,30

 
chiuso

Sindaco
SERGIO VASON 
vason.sindaco@comune.duecarrare.pd.it

Vice Sindaco
CLAUDIO GARBO
garbo.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
GABRIELE PAGGIARO
paggiaro.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
AMATI ROBERTA
amati.roberta@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
MARIO ROMANATO 
romanato.assessore@comune.duecarrare.pd.it

Assessore
GRAZIANO BURATTIN 
burattin.assessore@comune.duecarrare.pd.it

ECOCENTRO COMUNALE 
l’orario di apertura dell’ecocentro comunale è riportato nel calendario raccolta differenziata.

precisazione per cHi Ha aderito al compostaggio domestico: 
si ricorda che chi ha aderito al compostaggio domestico non può conferire il verde 

ma solamente le ramaglie nel periodo di febbraio-marzo e novembre-dicembre.

Ufficio commercio
tel. 049 91 24 415

servizi sociali
tel. 049 91 24 405

biblioteca via roma, 95 
tel/fax 049 91 15 686    

polizia locale via roma, 95 
tel. 049 91 14 070 fax 049 91 01 013

protezione civile via chiodare,46/c 
tel. 049 52 63 28 fax 049 09 90 527 
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Amministrare oggi un Comune: Disponibilità 
del proprio tempo; saper ascoltare i bisogni 
e le necessità; proporsi con umile fermez-
za; scegliere le priorità; condividere le 
scelte; seguire il “cambiamento”, l’inno-
vazione al passo con i tempi; riconoscere 
soddisfazione, premiare la meritocrazia; 
rappresentanza Istituzionale; critici e, nel 
frattempo, costruttivi e propositivi; dialo-
go con Istituzioni – Comuni contermini, 
Provincia, Regione -; partecipazione; vivere 
il territorio...
Quanto altro si potrebbe aggiungere. 
Sono queste alcune qualità che dovreb-
bero contraddistinguere un buon 
Amministratore. 
Oggi invece ci troviamo di fronte a un 
modo di interloquire e proporsi che sicu-
ramente non appartiene ai valori e modi 
citati; oggi si fa, quando è fatto, solo con 
l’obiettivo della propaganda elettorale e 
s’intende amministrare avendo come unico 
metodo quello di sparlare dell’avversario e 
criticare continuamente a sproposito. 
Questo è quello, mi sembra fanno le nostre 
minoranze consiliari. Emulano totalmente 
il comportamento di certi politici nazio-
nali. Questo metodo non propositivo né 
costruttivo m’induce a rassegnarmi nel 
prendere atto che se pensano si debba fare 
così, continuino pure. Forse ritengono che 
questo metodo sia quello più vantaggioso 
in termini elettorali.
Personalmente la penso in modo diverso.

Funzioni associate: lo studio di fattibilità 
per la valutazione della possibile fusio-
ne con i Comuni di Cartura, San Pietro 
Viminario e Pernumia è stato redatto. Lo 
studio ha verificato l’affinità ed equità ter-
ritoriale oltre che produttiva delle aree ed 
ha dichiarato possibile la procedura verso 
la fusione. 
Naturalmente prima ci sarà la presenta-
zione del progetto e il percorso informa-
tivo rivolto alle cittadinanze di tutti i Paesi 

interessati oltre ad ascoltare il pensiero 
attraverso un referendum di paese, dove i 
cittadini potranno liberamente esprimersi. 
Come ampiamente già dichiarato, il nostro 
Comune non è obbligato per legge alla 
fusione avendo una popolazione maggiore 
di 5.000 abitanti (Legge 78/2010 – n. 
138/2011 e spending review –Monti – D.L. 
95/2012); siamo però dell’avviso che piut-
tosto di subire eventuali successivi ordina-
menti che elevano il n di abitanti dei Paesi 
obbligati alla fusione è meglio organizzarci 
ed essere preparati. 
I Comuni al di sotto dei 5.000 abitanti 
che non osservano la legge e non pro-
grammano le funzioni associate tra loro 
saranno commissariati e subiranno quindi 
una fusione d’imperio con altri comuni 
contermini.

Nuove tassazioni: sono dell’avviso che, 
anche a livello di Governo Centrale ci sia 
una tale confusione che, conseguente-
mente, rende difficile una gestione anche 
a livello locale. Molto sinteticamente la 
nuova imposta si chiama I.U.C. (Imposta 
Unica Comunale) e comprende:
- I.M.U. che colpisce le seconde case e 

tutti gli altri immobili (terreni e fabbricati, 
con esclusione dei fabbricati agricoli);

- TA.RI. – tassa rifiuti – che va a sostituire 
la TARES;

- TA.S.I. – Tassa servizi indivisibili – è 
una tassa sugli immobili I° casa e sarà 
applicata anche a tutti gli altri immobili 
e, in quota minore, dovrà essere pagata 
anche dall’utilizzatore di fabbricati.

Le aliquote: nel nostro comune sono anco-
ra a livello di proiezione e dipendono molto 
dai tagli governativi ai trasferimenti cui il 
nostro Comune sarà soggetto. Molto dif-
ficile se non impossibile fare confronti con 
i Comuni contermini in quanto, come già 
affermato in altre occasioni, ogni comune 
ha una propria realtà territoriale – indu-
striali, commerciali, abitative – che procu-

rano entrate diverse agli Enti Locali.
Rotonda di Via Gorghizzolo: si tratta di 
un’opera molto importante che regolerà 
oltre la velocità, anche il nuovo ingresso 
verso l’antico monastero, la nostra Abbazia 
e, inoltre servirà molto per evitare i nume-
rosi incidenti che finora sono accaduti a 
causa del rettilineo in semicurva che invita 
raggiungere forti velocità. 
Inoltre con la rotonda sarà meglio rego-
lamentato l’ingresso e l’uscita di via 
Gorghizzolo soprattutto verso San Giorgio. 
Il Capitello troverà sistemazione nel centro 
della stessa e non ostacolerà minimamente 
la visibilità. 

ALLA RICERCA DEI TESORI 
MISSION GEOCACHING – Borgo di 
PONTEMANCO
Il geocaching, “la caccia al tesoro high-
tech del nuovo millennio”, che consiste nel 
cercare dei contenitori chiamati “cache” 
nascosti muniti di un GPS, approda anche 
nella Provincia di Padova facendo così 
scoprire i suoi tesori a un circuito interna-
zionale!
L’evento sarà infatti l’occasione per pre-
sentare un nuovo modo per scoprire tutto 
l’anno i percorsi di geocaching realizzati 
nei Colli Euganei e nella Bassa Padovana. 
Ben 28 sono le cache nascoste all’in-
terno di antichi borghi, come il borgo 
di Pontemanco, nelle vicinanze di ville e 
castelli, nei punti panoramici più belli dei 
Colli Euganei e nella campagna della bassa 
padovana che permetteranno di scoprire 
in modo innovativo il nostro territorio. Il 
Progetto punta ad aumentare il turismo nei 
centri minori spesso narrati e descritti da 
artisti nati o vissuti o che vi sono transitati, 
valorizzando le mete e gli itinerari cultu-
rali dei territori partner di progetto, anche 
attraverso “viaggi emozionanti e avventu-
rosi” in cui la curiosità viene soddisfatta 
solo se si è disposti a “mettersi in gioco”. 
L’evento e i percorsi di geocaching sono 
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promossi dalla Provincia di Padova e dal 
GAL Patavino in collaborazione con il 
l’Università di Padova – Dipartimento di 
geografia, nell’ambito del Progetto di 
Cooperazione Transnazionale Rural 
Emotion REM, di cui il GAL Patavino è 
capofila 
La partecipazione è gratuita e si 
richiede l’iscrizione all’indirizzo:
http://aiigveneto.wordpress.com/geoca-
ching/alla-ricerca-dei-tesori-di-monselice/

Dalla nostra Biblioteca, di seguito, alcune 
notizie storiche su Pontemanco
Pontemanco (in origine Ponte Manco, 
probabilmente perché fino all’inizio del 
XVI secolo non era ancora stato costruito 
il ponte) è una località di Due Carrare 
che lega la sua storia alla presenza di 
mulini costruiti per sfruttare le acque del 
Biancolino, canale fatto derivare dal canale 
Battaglia che va a immettersi nel canale 
di Cagnola. Prima della costruzione del 
canale Battaglia (1201) nel letto dell’at-
tuale Biancolino scorreva il Rialto che 
raccoglieva le acque orientali dei Colli 
Euganei. Bisogna inoltre ricordare che il 
territorio carrarese è stato la culla della 
potente signoria dei Da Carrara. Al posto 
dell’attuale Palazzo Tondello (in località di 
Carrara San Giorgio) si ergeva il Castello 
– distrutto da Ezzelino – e nei pressi si 
trovava l’abbazia di Santo Stefano, da loro 
fondata nel 1027 (grazie ad una donazio-
ne di Litolfo Da Carrara). A Pontemanco i 
Carraresi avevano due poste di mulini che 
macinavano granaglie. Se ne ha la certez-
za già dal 1338, quando vengono citati 
nel testamento di Marsilio da Carrara. Le 
granaglie macinate, poi, venivano traspor-
tate per via fluviale essendo la località di 
Pontemanco un punto strategico nel siste-
ma di navigazione interno lungo la diret-
trice Venezia-Chioggia-Padova. Nel 1405 
i Veneziani fecero cadere la signoria dei 
Carraresi e così tutti i loro beni passarono 
a Venezia. I mulini di Pontemanco, in par-
ticolare, furono messi all’asta e acquistati 
l’anno successivo dai Morosini e Corner. Da 
qui i mulini accrebbero la loro importanza 
e il loro numero di ruote, fino ad arrivare a 
12 nel 1539. Esistono due mappe, una del 
1466 e l’altra del 1477, che rappresentano 
il territorio di Pontemanco e la sua trasfor-
mazione urbanistica in un espressivo borgo 
con case e casoni che diventano le abita-
zioni dei lavoratori dei mulini. A livello eco-
nomico, l’attività del mulino non era solo la 
semplice macinazione del pane, ma creava 

un’insieme di attività indotte che impiega-
vano carpentieri, carrettieri, maniscalchi, 
etc. Finchè funzionavo le ruote, inoltre, 
era presente anche un fluente mercato. 
Come testimoniano appunto le mappe, 
a causa dell’attività di questi mulini si è 
formato il borgo di Pontemanco. Il fiume 
è il protagonista indiscusso della storia 
urbanistica, economica e sociale: era il vero 
generatore di ricchezza. Già dalla seconda 
metà del ‘500 i titolari dei mulini risultano 
essere la famiglia Pasqualigo, erede diretta 
dei Morosini, e la famiglia Bon mentre 
nel 1798 divenne proprietaria la famiglia 
Grimani Giustinian. Proprio quest’ultima 
famiglia patrizia veneziana ottenne verso 
la fine del XVII secolo la riconferma della 
concessione di sfruttamento delle acque 
da parte della Serenissima e diede nuovo 
impulso all’attività di macinazione poten-
ziandolo ulteriormente con la costruzione 
di due nuovi mulini in pietra e la rego-
lazione idraulica del canale. Dal 1831 
Antonio Maria Marcolini ed eredi (tra cui 
l’omonimo nipote e notaio residente in 
Carrara), prima come unfiteuti dei Grimani 
Giustinian e quindi come comproprietari 
con altri, utilizzano i mulini, che poi con 
rapido susseguirsi di nuovi acquirenti con-
tinuano la loro attività fino alla cessazione, 
avvenuta nel 1971. Gli unici veri antagoni-
sti dei mulini di Pontemanco furono i mulini 
di Mezzavia, posti “a monte” dello stesso 
canale, cosicchè potevano controllare il 
flusso d’acqua a proprio interesse. Grandi 
furono le battaglie per il diritto d’acqua 
tra i due mulini, sulle quali sul finire del 
XIX secolo ebbe a sentenziare anche il 
Re. Ma a nulla valsero queste lotte per la 
sopravvivenza dell’uno o dell’altro mulino. 
Tra il 1950 e il 1970 entrambi chiusero l’at-
tività perché l’attività industriale ormai era 
cambiata. Oggi è rimasta solo una ruota e 
il mulino di destra in fase di restauro per 
essere adibito a museo.
Nel borgo, proprio di fronte al ponte 
che attraversa il Biancolino spicca Ca’ 
Pasqualigo, Grimani (oggi di proprietà 
Fortini), eretta dall’omonima famiglia già 
prima del 1642, nelle forme classiche 
della casa padronale veneta: su due piani 
a schema planimetrico tripartito con salo-
ne passante e quattro stanze ai lati; ha 
camini in pietra e marmo e decorazioni 
ad affresco. In origine il complesso era 
un tutt’uno con le case a schiera poste a 
nord del Biancolino (come si evince da una 
mappa del XVIII secolo), che fungevano 
probabilmente da residenza dei contadini 

che lavoravano nei fondi della famiglia 
possidente. Nella facciata spicca la trifora 
balconata al secondo piano. Alle dipen-
denze della villa era anche l’oratorio della 
Beata Vergine Maria Annuciata, della cui 
esistenza abbiamo prova già dal 1595. 
Viene citato infatti nella visita vescovile di 
quell’anno, come “Oratorium Annunciatae 
de villa Pontis Manci de Pasqualighi”. 
Apparteneva pertanto alla famiglia dei 
nobili Pasqualigo che risiedevano nell’atti-
gua villa. Pur essendo proprietà dei nobili, 
e quindi affidato alle loro cure, l’oratorio 
era pubblico, e cioè accessibile a tutti (dalla 
strada) nonché provvisto di titolo, altare 
fisso, reliquie e campane. L’oratorio divenne 
molto importante nel borgo anche grazie 
alla mancanza di una chiesa parrocchiale. 
Dal 1781 la proprietà passa alla famiglia 
Grimani. L’edificio ha pianta rettangolare, 
facciata a capanna di tipo classico con 
paraste tuscaniche e timpano triangolare, 
tetto a tre spioventi. L’interno si presenta 
con il suo ricco apparato barocco costituito 
da affreschi alle pareti, soffitto ligneo dipin-
to, stalli lungo tutto il perimetro interno, via 
crucis, altare marmoreo classicheggiante 
con pala e due busti marmorei (Madonna 
e Cristo). 
Nella parte sud di Pontemanco si trova 
villa Sperandio, architettonicamente più 
semplice e costituita da due piani e soffitta. 
La villa, aperta ai quattro punti cardinali 
preceduta a nord da una piazzetta-cortile. 
La prima attestazione della sua esistenza la 
troviamo già all’inizio del ‘700.
Oggi Pontemanco non ha più quell’ impor-
tanza commerciale avuta a partire dal XV 
secolo, ma si struttura come un borgo in 
fase di rivalutazione grazie all’importan-
za paesaggistica (il canale Biancolino in 
primis) e ai vari interventi fatti e in fase 
di realizzazione, come il rifacimento del 
manto stradale e la conversione a museo 
del mulino rimasto. 
 

Il Sindaco
Sergio Vason



Il Comune di Due Carrare ha aderito al Patto dei Sindaci 
(covenant of Mayors) nella riunione 
del Consiglio Comunale svoltosi il 28.04.2014.
Il Comune di Due Carrare ha nel frattempo raccolto le propo-
ste per la redazione del PAES (Piano di Azione per le Energie 
Sostenibili), dai vari portatori di interesse, previsto dall’a-
desione al Patto dei Sindaci e completamente finanziato 
all’interno dell’adesione al progetto europeo CONURBANT. 
Ha quindi terminato l’inventario delle emissioni (Baseline 
Emission Inventory) di CO2 in atmosfera e ha approvato 
il proprio PAES nella seduta del Consiglio Comunale del 
09.05.2014.
Il nostro Comune è sempre molto attento agli aspetti 
ambientali che legano le sorti del nostro pianeta al continuo 
aumento delle emissioni di CO2 in atmosfera ed ai pos-
sibili cambiamenti climatici che si determinano; provvede 
inoltre ad attuare i dettami previsti dal progetto europeo 
CONURBANT, a cui ha aderito dal 2012 e che si inserisce 
nel Patto dei Sindaci per la prevenzione dei cambiamenti 
climatici.

Cos’è un PAES
Il Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile (PAES) è un 
documento chiave che indica come i firmatari del Patto 
dei Sindaci rispetteranno l’impegno preso nel rispetto 
degli obiettivi che si sono prefissati per il 2020. Tenendo 
in debita considerazione i dati emersi dall’Inventario Base 
delle Emissioni, il documento fa una fotografia dei settori di 
intervento maggiormente idonei ed identifica le opportunità 
più appropriate per raggiungere l’obiettivo della riduzione 
di CO2. Tramite il PAES si definiscono misure concrete di 
riduzione, insieme ai tempi, le responsabilità e le risorse eco-
nomiche messe a disposizione del raggiungimento di questi 
obiettivi, in modo da tradurre la strategia di lungo termine 
in azione. Il PAES non deve essere considerato un documen-
to rigido e vincolante. Con il cambiare delle circostanze e 
man mano che gli interventi forniscono dei risultati e si ha 
un’esperienze maggiore, potrebbe essere utile o addirittura 
necessario rivedere il proprio piano. E’ importante in questo 
senso, tenere in debita considerazione che ogni nuovo pro-
getto di sviluppo approvato dall’Amministrazione Comunale, 
rappresenta un’opportunità per ridurre il livello delle emis-
sioni. Per questo sarà importante valutare l’efficienza ener-
getica, la produzione di energia a partire da fonti rinnovabili 
e la riduzione delle emissioni nell’intero arco di tempo di 
programmazione prevista dal piano, ovvero fino al 2020.

Finalità del PAES
Il Patto dei Sindaci è un’iniziativa incentrata su interventi 
a livello locale nell’ambito delle competenze dell’autorità 
locale. Il PAES si concentra quindi su azioni volte a ridurre 
le emissioni di CO2 ed il consumo finale di energia da parte 
degli utenti finali. L’impegno assunto dall’Amministrazione 
Comunale copre quindi l’intera area geografica di compe-

tenza del Comune di Due Carrare. Gli interventi del PAES, 
quindi, riguardano sia il settore pubblico che quello privato. 
L’Amministrazione, aderendo all’iniziativa Patto dei Sindaci 
ed avviando la raccolta dei dati di consumo energetico sul 
proprio territorio finalizzati alla stesura di un Piano d’Azione 
per l’Energia Sostenibile, da il buon esempio, adottando 
delle misure di spicco per i propri edifici, gli impianti ed 
il proprio parco automobilistico. Gli obiettivi principali 
dell’Amministrazione riguardano gli edifici, le attrezzature 
e gli impianti. Il PAES include anche gli interventi relativi 
alla produzione locale di elettricità (principalmente tramite 
impianti fotovoltaici), e la generazione locale di riscaldamen-
to. Il PAES copre quelle aree in cui l’Amministrazione è in 
grado di influenzare il consumo di energia a lungo termine 
(come la pianificazione territoriale). 
Gli elementi chiave per la preparazione del PAES sono:
•	svolgere	un	adeguato	inventario	delle	emissioni;
•	assicurare	 indirizzi	 delle	 politiche	 energetiche	 di	 lungo	

periodo anche mediante il coinvolgimento delle varie parti 
politiche;
•	garantire	un’adeguata	gestione	del	processo;
•	assicurarsi	della	preparazione	dello	staff	coinvolto;
•	essere	in	grado	di	pianificare	ed	implementare	progetti	sul	

lungo periodo;
•	predisporre	adeguate	risorse	finanziarie;
•	integrare	 il	 PAES	 nelle	 pratiche	 quotidiane	 dell’Ammini-

strazione Comunale (esso deve entrare a far parte della 
cultura degli Amministratori);
•	documentarsi	e	trarre	spunto	dalle	politiche	energetiche	e	

dalle azioni messe a punto dagli altri comuni aderenti al 
Patto dei Sindaci;
•	garantire	 il	 supporto	degli	 stakeholders(portatori	 di	 inte-

resse) e dei cittadini.

Orizzonte temporale
L’orizzonte temporale del Patto dei Sindaci è il 2020. Il PAES 
indica quindi chiaramente al suo interno, le strategie che 
l’Amministrazione intende intraprendere per raggiungere gli 
obiettivi previsti per il 2020.
Poiché non sempre è possibile programmare in dettaglio 
tutte le misure ed i budget concreti per un periodo media-
mente lungo, all’interno del documento sarà presente una 
distinzione fra:
•	Una	 visione	 con	 una	 strategia	 di	 lungo	 periodo	 e	 degli	

obiettivi sino al 2020, che comprende un impegno for-
male in aree come quella della pianificazione territoriale, 
trasporti, e mobilità, appalti pubblici, standard per edifici 
nuovi o ristrutturati;
•	Misure	dettagliate	per	i	prossimi	3-5	anni	che	tradurranno	

strategie e obiettivi a lungo termine in azioni.
Visione a lungo termine e misure dettagliate saranno parte 

integrante del Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile.

AMbIENTE ED INNOvAZIONE

Notizie sul da farsi per i prossimi mesi 
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Bilancio

bILANCIO, SERvIZI SOCIALI DELEgATI ALL’AULSS, ISTRUZIONE

Assessore 
graziano burattin

Consuntivo 2013 e bilancio di previsione 2014:
Il 2013 è stato caratterizzato dall’incertezza delle entrate derivante dalla assegnazione dell’IMU prima e seconda casa da parte dello Stato. Alla 
fine si è conclusa con la soppressione dell’IMU prima casa da parte dei cittadini e l’introduzione per il 2014 della IUC che si divide a sua volta in 
TARI, IMU e TASI. Più sotto darò spiegazione delle tre tasse.
CONSUNTIVO 2013:
PARETE CORRENTE:Abbiamo finanziato tutti i servizi in essere dal nido infanzia al trasporto scolastico, dal riscaldamento alle scuole alle attività 
sportive, ma non siamo stati in grado di incrementare le risorse per alleviare il peso che grava sui genitori.  Abbiamo incrementato le risorse per 
dare risposta alle ulteriori domande di aiuto delle famiglie in difficoltà. Fondamentale  è stato l’impegno delle associazioni di volontariato che 
si dedicano al trasporto delle persone a visite specialistiche,ad attività sociali, culturali e conviviali. La spesa corrente (comprensiva dei 650.000 
euro di restituzione mutui, ci resta ancora un debito di 4.800.000.euro per mutui contratti dalle precedenti amministrazioni Bergamasco-Salvò)  
è stata di quattromilioni duecentocinquantaduemila euro(4.252.000 euro:circa 500 euro per abitante. Si pensi che il debito pubblico ci costa 
1500 euro per abitante di interessi) in linea con quella degli ultimi anni (si veda tabella allegata)

  andamento spesa corrente,in migliaia di euro
col.7 col.8 col.9 col.10 col.11 col.12 di cui interessi per il 2014
anno
2011 2011 2012 2013 2013 2014
prev cons cons prev cons prev

F.1 Amm.Gen. 1595 1.593 1.516 1.574 1501 1.529 29

F.3 Polizia loc. 200 169 171 157 153 140
F.4 Istruzione 493 480 452 485 498 496
F.5 Cultura 83 80 87 85 85 87
F.6 Sport 164 164 178 175 173 170
F.7 Turismo 9 9 2 2 1
F.8 Viabilità 304 310 283 238 314 320
F.9 Territorio 227 210 195 151 144 142

F.10 Sociale 864 968 921 909 918 907
F.11 Sviluppo 78 71 61 59 48 55
F.12 Produttivi 30 34 27 17 16 15

Totale 4.047 4.088 3.893 3.852 3.850 3.862

mutui Conto capitale 392 392 413 391 391 308
Totale 4.439 4.480 4.306 4.243 4.241 4.170

Conclusione: prevedendo le stesse uscite dello scorso anno (vedere tavola) e considerando le stesse entrate da Regione e 
proprie mancano all’appello 1.200.000 euro, che diventano “solo” 116.000 euro se  prevediamo una entrata di 1.084.000 
euro per la TASI. Ciò si ottiene applicando lo 0,25% su prime case e lo 0,15% su seconde case , aziende, ecc.. In sostanza  
queste categorie pagheranno in totale il 1,06 % ( + 0,15% rispetto allo 0,91% 
già previsto l’anno scorso). Restano pertanto da coprire altri 116.000 euro  
 
PARTE IN CONTO CAPITALE:
Erano previsti introiti per 2 milioni e 72 mila euro, ne sono entrati 754.000 con uno scarto quindi di 1.300.00 euro,di  cui 800.000 euro da 
trasferimenti per rotonda e altri per mancate vendite.
Per ragioni di Patto di stabilità sono stati impegnati complessivamente solo 576 mila euro e sono stati eseguiti alcuni  lavori di manutenzione 
straordinaria agli edifici comunali,alle scuole, sulle strade, asfaltatura piazza Municipio a Santo Stefano, ponte su via Brassalene, acquisto 
mezzo polizia locale, messa in sicurezza scuola Terradura, incarichi professionali,opere sulla viabilità  e altro. Sono state realizzate alcune 
opere importanti con accordi di programma(tali opere non rientrano nel Patto di Stabilità):
la pista ciclabile di Via Olivato(250.000 euro)
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la pista ciclabile di via Palazzina (160.000 euro),
parte della pista ciclabile di via da Rio(circa 80.000 euro)  
Si stanno completando i lavori della tanto contestata rotonda di Via Gorghizzolo(220.000 euro). Ricordo che tale opera fa parte della conven-
zione implementata nell’accordo di programma sottoscritto con la DEDA che prevede la realizzazione di numerose altre opere nell’ambito della 
lottizzazione per il centro Commerciale(asfaltatura strade, piste ciclabile di via Campolongo e di via San Pelagio, costruzione tensostruttura e 
altro   per un totale 2.800.000 euro). Tale accordo prevede lo spostamento( e diversificazione) delle opere sportive previste all’interno dell’area 
del centro commerciale  come da convenzione la cui lottizzazione è partita nel novembre 2011. I tempi si stanno allungando, forse anche 
dovuti all’andamento dell’economia. Vedremo.

Bilancio previsione 2014:
In questi giorni(oggi è il 17 maggio) stiamo elaborando il bilancio di previsione 2014 il cui termine ultimo è il 30 luglio. Per mantenere la stessa 
spesa corrente dello scorso anno (si veda fabella sopra). Rispetto allo scorso anno mancano all’appello un milioneottantaquattromila euro 
(1.084.000) da trasferimenti dello Stato e ulteriori centomila euro per mancati introiti da multe e trasferimenti CVS. ConclusioneDovremo appli-
care  TASI al livello massimo e forse, se non concludiamo il contenzioso con i gestori della rete del metano, inopportunamente e illegalmente 
nel 2004 dall’amministrazione Bergamesco-Salvò per una cifra risultata un terzo di quella che subito dopo ha permesso al CVS di entrare in 
società con l’attuale gestore, saremo costretti ad aumentare l’IRPEF Comunale, in linea comunque con quello applicato dai Comuni limitrofi. 
La TARI si riferisce alla raccolta e smaltimento rifiuti (per noi gestita dal Bacino PD3, la tariffa non è ancora stata definita e per ora si pagano 
acconti in base a quella del 2013).
L’IMU avrà lo stessa percentuale dello scorso anno (0,91% di cui lo 0,76% va allo Stato e lo 0,15% al Comune) e sarà applicata solo su 
seconde case e aziende.
La TASI è una tassa che sarà definita dal Comune con l’approvazione del bilancio 2014 e può essere portata fino allo 0,25% sulla prima casa 
e incrementata di un ulteriore 0,15% su seconde case e aziende.

CONFRONTO ENTRATE 2013 2014 DIFFERENZA
IMU comune(seconde case,aziende, ecc. 
E surplus 40% prima casa di gennaio

896.000 700.000
manca 40% prima casa e 
terreni

IMU trasferita dallo Stato per prima casa e terreni 
agricoli

848.000 20.000

Fondo dello Stato 790.000 730.000
Totale 2.534.000 1.450.000 -1.084.000

TASI (non c’era nel 2013, mettendo al massimo le 
aliquote,senza detrazioni in questo modo abbiamo 
stessa entrata del 2013

1.084.000

2534000

entrate proprie mancanti
Cntro Veneto Servizi 112.000 56.000 -56.000
Multe 95.000 25.000 -60.000
Totale 207.000 -116.000
In sostanza abbiamo minori entrate per 1.200.000 euro 

 
Conclusione: prevedendo le stesse uscite dello scorso anno (vedere tavola) e considerando le stesse entrate da Regione e proprie mancano 
all’appello 1.200.000 euro, che diventano “solo” 116.000 euro se prevediamo una entrata di 1.084.000 euro per la TASI. Ciò si ottiene 
applicando lo 0,25% su prime case e lo 0,15% su seconde case , aziende, ecc.. In sostanza  queste categorie pagheranno in totale il 1,06 % 
( + 0,15% rispetto allo 0,91% già previsto l’anno scorso)
Restano pertanto da coprire altri 116.000 euro che come ho detto sopra possono provenire dal recupero entrate per metano o aumento IRPEF 
Comunale.

La buona notizia è che il nuovo anno scolastico avrà di nuovo la prima elementare a tempo pieno saltata quest’anno per mancanza di alunni. La 
scuola di Cornegliana non chiuderà e tutta l’Amministrazione è impegnata per garantire il funzionamento futuro.
Siamo impegnati con la scuola a sostenere azioni concrete per il Risparmio Energetico e la raccolta differenziata. A tal fine abbiamo incontratao 
il Collegio Docenti aperto a tutto il personale della scuola per illustrare il PAES (Piano Energia Sostenibile) approvato dal Consiglio Comunale 
nel quale sono conteggiate le emissioni in atmosfera di Anidride Carbonica  nell’anno 2010 di tutti i cittadini di Due Carrare attraverso attività 
produttive, trasporti, riscaldamento e energia elettrica consumata da edifici pubblici e privati.(Risultano 4,86 tonnellate a testa) Il documento sarà 
illustrato in incontri pubblici con tutta la cittadinanza per coinvolgere i cittadini alle azioni che dovrebbero portarci entro il 2020 alla riduzione 
delle emissioni di Anidride Carbonica del 20%, di produzione energetica da fonti rinnovabili del + 20% e e risparmi energetici del 20% per il 
riscaldamento e consumi elettrici delle abitazioni. 

Assessore al bilancio
Graziano Burattin
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Assessore 
Roberta AmatiCultura e manifestazioni

ASSESSORATO ALLA CULTURA, pOLITIChE gIOvANILI, URbANISTICA

CULTURA. Finalmente una bella 
notizia!!....64 mila euro per la 
ristrutturazione della biblioteca.
Cari concittadini, 
sono lieta di annunciarvi che il Comune 
di Due Carrare ha partecipato al bando 
“Biblioteche e Archivi” della fondazio-
ne Cariparo,  ottenendo il finanziamen-
to, per lavori di sistemazione e  ristrut-
turazione della biblioteca comunale, 
per un importo di ben 64.000,00. 
Gli interventi rispondono all’esigenza 
di promuovere ed implementare la 
funzione culturale e sociale della biblio-
teca intesa non solo come luogo di dif-

fusione del sapere ma sempre più come 
centro di aggregazione, in particolare 
per bambini, adolescenti e anziani.
Per quanto concerne le attività cultura-
li, nonostante le difficoltà economiche, 
è intenzione di questa Amministrazione 
mantenere tutte le manifestazioni e 
rassegne dell’anno precedente. In par-
ticolare, si conferma la rassegna musi-
cale di “Settembre in Concerto”,  la 
rassegna teatrale autunnale, seguiran-
no  i tradizionali concerti natalizi. 
(Per informazioni sui singoli 
eventi v. pagina facebook della 
Biblioteca Due Carrare, sito 

del Comune cliccando sul link 
Biblioteca, ovvero www.bibliote-
ca.duecarrare.net)
Infine, formulo i più sentiti ringra-
ziamenti alla Pro Loco ed a tutte le 
associazioni del territorio che colla-
borano con l’assessorato alla cultura 
per la realizzazione e la buona riuscita 
delle varie manifestazioni di piazza 
e soprattutto per l’impegno profuso 
nell’organizzazione della recente “Vivi 
Due Carrare”!

Nel mese di maggio 2014 è stato presentato il 
libro“La mia cara e vecchia Terradura”, scritto dal 
nostro concittadino Paolo Cecchinato. Personaggi 
non inventati, frutto dell’immaginazione del nar-
ratore, ma persone in carne ed ossa  che hanno 
vissuto e animato la piccola frazione di Terradura 
(allora di circa 700/800 persone). Questi per-
sonaggi sono descritti nella loro quotidianietà 
fatta di tanta povertà, tanta fame, ma forse nella 
loro altrettanto grande felicità e spensieratezza... 
L’autore ha volutamente eliminato gli episodi 
incresciosi di Terradura, focalizzando l’attenzione 

soltanto su ciò che di divertente ed autentico è 
accaduto in questa piccola frazione. “La mia cara 
e vecchia Terradura” è un libro semplice e fresco, 
nato dai ricordi di un giovane Paolo cha ha vissuto 
quei tempi e che ora, a riposo dall’attività lavora-
tiva, li rievoca perché non vengano dimenticati! 
Chi è interessato ad avere una copia del libro, può 
rivolgersi alla Parrocchia di Terradura o presso lo 
stand gastronomico sagra di Terradura (agosto 
2014). Il ricavato sarà devoluto interamente alla 
scuola dell’Infanzia San Pio X di Terradura.
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PILLoLE DI CuLturA...  Presentazione del libro “LA MIA CArA E VECCHIA tErrADurA” di Paolo Cecchinato

LA CLASSE II D DELL’IStItuto CoMPrENSIVo DI DuE CArrArE CoNQuIStA IL PrEMIo BruNACCI

Nel passato anno scolastico 
2012/2013, grazie alla collaborazione 
tra Amministrazione comunale di Due 
Carrare, Pro Loco, Istituto comprensivo 
e Biblioteca, si è dato corso al Progetto 
“Le storie della storia” che prevedeva la 
raccolta di documenti e immagini conser-
vati presso le famiglie del Comune di Due 
Carrare.
La classe II D della Scuola secondaria di 
primo grado “A. Moro” si è distinta in 
particolar modo per l’impegno profuso 
nel perseguire gli obiettivi del lavoro. 
Gli spunti e le osservazioni espressi dai 
ragazzi sono risultati di grande interesse, 
tanto da far nascere l’idea di creare anche 
un mini-laboratorio di potenziamento 
pomeridiano con alcuni di loro. Obiettivo 

dell’iniziativa è stato quello di creare un 
fascicolo contenente una selezione dei 
materiali raccolti, organizzati per periodo, 
oltre ad una galleria di foto di vecchi 
attrezzi per la casa e il per lavoro spiegati 
dal nonno di un’alunna, intervenuto come 

testimone. A conclusione è stata inserita 
una sezione che riportava le osservazioni 
di tutta la classe. 
Il fascicolo così composto è stato intito-
lato “L’immagine del tempo”, titolo della 
mostra tenutasi il 30 maggio 2014 in 
occasione della manifestazione del Vivi 
Due Carrare. Vedendo il buon risultato 
ottenuto si è quindi pensato di partecipare 
all’edizione 2014 del premio Brunacci di 
Monselice. L’esito è stato più che positivo 
perché il lavoro ha vinto il premio riservato 
a questa tipologia di scuole, regalando 
una grande soddisfazione i ragazzi e a 
tutte le famiglie.

Resp. Progetto
Prof. Diego PullieroI ragazzi della classe II D scuola secondaria  “A.Moro”  

insieme al prof. Pulliero, vincitori del premio Brunacci.



Si segnala che dal libro del nostro concittadino 
Carlo Fiocco, già insignito di numerosi premi nel 
2011-2012, nel dicembre 2013 è stato tratto il 
brano sulla strage di Ustica utilizzato nell’opera 
“Silenzio dell’870”,  risultata vincitrice del premio 
artistico letterario di Poesia e Narrativa “Nicola 
Mirto” di Alcamo.
Carlo Fiocco, classe 42, abitante a Due Carrare ha 
trasferito nel libro “La clava e l’ingranaggio” la 
sua esperienza di lavoro, raccontando la sua atti-
vità di meccanico svolta in 25 paesi del mondo: 
dalle macchine movimento terra nel deserto del 
Sahara, alle trasmissioni marine delle navi ad Instambul, 
passando per gli autobus di Seattle negli USA, Fiocco non si 

limita al racconto particolareggiato del suo lavoro 
ma affronta uno dei malcostumi dei giorni nostri 
che devastano gli ambienti di lavoro. Eccone un 
estratto: “egoismo, invidia e gelosia: il peggio 
della natura umana nell’era moderna attecchisce 
in tutte le nostre relazioni, ma è nel mondo del 
lavoro che ciò risalta maggiormente” da un artico-
lo di W. Lotto del Gazzettino del 8.07.2012.
Per chi fosse interessato ad avere una  copia del 
libro, può rivolgersi all’ass. Alasca o all’autore 
Carlo Fiocco.

9 

...CoNtINuA IL SuCCESSo DEL LIBro “LA CLAVA E L’INgrANAggIo” DI C. FIoCCo.
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Politiche giovanili. E’ rivolto soprat-
tutto ai giovani del nostro territorio,  
l’appuntamento del 7 agosto 2014 
quando L’Euganea Film Festival farà 
tappa nel territorio di Due Carrare 
(presso il Castello di San Pelagio). Il 
festival si concentra su cortometrag-
gi, documentari e corti di animazione 
provenienti da oltre 70 paesi, molti 
dei quali vantano la partecipazione a 
festival importanti quali la Mostra del 
Cinema di Venezia, Torino, Cannes, 
Berlino. L’edizione 2014 del Concorso 
prevede l’assegnazione dei premi per 
Migliore Cortometraggio EFF 2014, 
Migliore Documentario EFF 2014 e 
Migliore Cortometraggio di animazione 
EFF 2014, altri tre premi legati ad impor-
tanti tematiche sociali e ambientali e 
al territorio veneto; il Premio Nuove 
Economie, in collaborazione con Banca 
Etica, che verrà assegnato alla migliore 
opera che affronti tematiche legate alle 
nuove economie, alle pratiche d’impre-
sa virtuose e, più in generale, alla lega-

lità in ambito sociale ed economico; il 
Premio Parco Colli Euganei dedicato al 
film che meglio interpreta le tematiche 
legate all’ambiente e al racconto del 
territorio, in abito locale o globale; il 
Premio Veneto Movie Movement, che 
verrà assegnato alla migliore opera 
realizzata da un regista veneto, prodot-
ta da una casa di produzione veneta o 
che abbia qualche stretto legame con il 
territorio regionale.
A partire dal mese di settembre 2014 
ripartiranno i corsi presso la biblioteca 
comunale e gli incontri pubblici del 
martedi su tematiche legate al mondo 
del lavoro.
A metà dicembre verrà consegnata, 
ai diciotenni del nostro territorio, una 
copia della Costituzione quale perfetta 
sintesi delle regole di convivenza di 
una comunità; un gesto simbolico per 
trasmettere ai ragazzi un pezzo fon-
damentale della nostra storia e, allo 
stesso tempo, il vero futuro del nostro 
paese. 

Urbanistica.  Il consiglio Comunale 
ha adottato la variante parziale al P.I. 
necessaria ad assicurare la conformità 
urbanistica e l’apposizione del vinco-
lo preordinato all’esproprio sulle aree 
interessate dal percorso ciclo-pedona-
le denominato “Ciclovia del sale”. Il 
progetto prende il nome dal percor-
so compiuto dai cd. “burci” (antiche 
imbarcazioni) che con i loro carichi di 
sale e zucchero partivano da Venezia 
per giungere a Padova e viceversa. Il 
percorso della ciclovia del sale partirà 
dalla località Ponte di Riva e seguirà il 
lato destro del Vigenzone (che strada 
facendo prende il nome di canale di 
Cagnola). All’altezza del ponte dulla 
SP 92 Conselvana, la ciclovia cambie-
rà lato per procedere lungo l’argine 
sinistro del corso dell’acqua, per poi 
congiungersi a Bovolenta con la ciclovia 
del Bacchiglione e da qui raggiungere 
la laguna veneziana. Il tratto di ciclabile 
misurerà complessivamente circa 8 Km.
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L’Amministrazione comunale sta valutando 
la possibilità di fare nascere un “Centro di 
sollievo” con l’indispensabile collaborazione 
Ass. ALASCA Auser, concedendo l’uso dei 
locali idonei per servizio alla persona presso 
la Casa dei Carraresi.
L’importanza di questo progetto promosso 
dalla Regione Veneto in collaborazione con 
ULSS17 si basa principalmente sul coinvolgi-
mento di volontari coadiuvati da personale 
qualificato alla cura di persone in difficoltà 
autosufficienti, con l’Alzheimer e demenza 
senile .
Questa bella iniziativa dovrà portare aiuto e 
sollievo a famiglie che  per l’intera giornata 
sono in difficoltà nell’accudire persone della 
3° Età e non solo. Attualmente sono 5.000 
le famiglie su 183.000 dell’ULSS 17 interes-
sate dalla malattia dell’Alzheimer.
Le politiche future dovranno farsi carico di 
tutte le problematiche legate all’invecchia-
mento visto la mancanza di assistenza nei 
nuclei familiari, sia per impegni di lavoro 
che per cambio generazionale di mentalità 
nei confronti dell’anziano.
Sollevare quindi una famiglia per qualche 
ora al giorno di un impegno così gravoso 
sarà veramente utile ed darà una boccata 
d’ossigeno e di vita per i componenti della 
stessa.

Chiediamo pertanto a gente di buona volon-
tà e con un cuore grande di rendersi dispo-
nibili per qualche ora al giorno o alla setti-
mana contattando l’associazione ALASCIA 
Auser che crede in questo progetto. Grazie 
a tutti.

Le politiche sociali in questo momento di 
enorme difficoltà economica per tutti si ado-
perano per cercare di dare una mano a tutti 
in attesa di qualche schiarita soprattutto 
nell’ occupazione di posti di lavoro.
Come Amministrazione abbiamo aderito ai 
vari progetti Regionale Cariparo -  Bacino 
PD3 e Caritas per aiutare una decina di 
lavoratori con dei progetti lavoro in attività 
di supporto nella cultura, sociale e manu-
tenzioni.
Riproporremo i grest estivi come ogni anno 
cercando supportare nei limite del possibile 
le associazione che li promuovono.
I soggiorni climatici anche quest’anno nono-
stante il numero di adesioni sempre più 
ridotto si svolgeranno sia al mare (Igea 
Marina – Rimini) che in montagna (Alleghe).

Un doveroso ringraziamento a tutte le Ass. 
di volontariato per l’indispensabile supporto 
a tutte le attività del comune in aiuto alle 
persone in difficoltà.

Augurando buona vacanze e buon estate a 
tutti ricordo che i servizi sociali sono sempre 
disponibili ad ascoltare e se possibile dare 
una mano a chi è in difficoltà.

L’assessore allo Sport
Mario Romanato

Assessorato allo Sport

ANNAtA DI gLorIA E oNorE PEr Lo SPort CArrArESE

ProgEtto IMPortANtE ED AMBIZIoSo

Assessore 
Mario Romanato

SERvIZI SOCIALI, SpORT

Bisogna dare veramente atto alle nostre 
associazioni sportive che con il loro impegno 
continuo e spirito di sacrificio dei presidenti, 
allenatori, dirigenti, soci, supportati dalle 
famiglie, anche quest’anno hanno portato 
in altro il nome del nostro Comune con 
risultati veramente importanti.

L’AZZURRA DUE CARRARE passaggio ai 
Play off di 1^ categoria per accedere alla 
promozione, non trascurando anzi incre-
mentando il lavoro nel settore giovanile. 
Grandi risultati per una società ripartita da 
pochi anni, con pochi mezzi ma tanta buona 
volontà.
L’ARCOBALENO prestigioso podio al trofeo 
US ACLI alla Mandra con ben 7 atleti con 
la partecipazione di 5 società e oltre 100 
concorrenti per il pattinaggio artistico.
Vittoria finale a Camposampiero del gruppo 
bambine Hip Hop gara di danza

Basket	Aviatori	Padova	Sud,	l’	Arcobaleno	si	
fa ben apprezzare in tutte le categorie
 Ottimi risultati e piazzamenti anche nella 
ritmica

LA PGS CARRARESE passaggio dalla 3^ alla 
2^ divisione per la squadra maschile.
Buone possibilità della squadra femminile di 
passare in prima divisione. Inoltre 3 squadre 
sono passate in eccellenza risultato mai 
conseguito finora.
Numerose ed ottime vittorie del gruppo di 
ritmica.
Complimenti!

LA TIGER DOJO vincendo lo scudetto nella 
finale del campionato italiano.
Prima volta che tale e prestigioso titolo 
approda nel Veneto. Bravi anzi bravissimi.

ARCIERI CARRARESI Riuscitissima la finale 

nazionale di tiro con l’arco nell’arcostruttura 
di Cornegliana con risultati per i nostri colori 
importanti
1° Qualificato cat. Maschile allievi com-
pound
1° Qualificato arco olimpico femminile
2° Qualificato arco olimpico allievi maschile
E’ vero prestigio portare 2 finalisti nei giochi 
gioventù regionali.

Ricordando a tutti che i risultati sono il frut-
to di duro e serio allenamento, la cosa più 
importante (e per questo un grazie di cuore 
a tutte le associazioni sportive) è la crescita 
sana e armoniosa dei nostri ragazzi
Saluti e congratulazioni a tutti da parte 
dell’intera Amministrazione Comunale

L’assessore allo Sport
Mario Romanato

ASSOCIAZIONI
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La rubrica “Talenti Carraresi” entra nel fan-
tastico ed elegante mondo della ginnastica 
ritmica per dare spazio e rendere omaggio ad 
Alessia Baldon che recentemente ha raccolto 
consensi e allori a livello nazionale. Classe 
“97” studentessa al 3° anno di ragioneria,  
Alessia ha cominciato a gareggiare all’età di 
otto anni tra le file della Pgs Carrarese, da 
tre anni veste i colori della società Aurora di 
Montegrotto Terme con la quale, durante i 
campionati nazionali Don Bosco Cup di gin-
nastica ritmica svoltisi a Lignano Sabbiadoro, 
ha realizzato il suo sogno di ginnasta laure-
andosi campionessa italiana di coppia nella 
categoria Open B palla nastro. Un risultato  
di grande spessore tecnico, ulteriormente 
ingigantito dalla conquista anche del titolo 
tricolore a squadre. I traguardi raggiunti sono 
fonte di orgoglio e felicità, per Alessia che 

abita in via Chiodare, un giusto premio per 
i grandi sacrifici sopportati negli allenamenti 
di preparazione, intramezzati all’impegno per 
scuola, trionfi che danno ulteriore slancio alla 
sua futura attività: «vorrei gareggiare ancora 
per qualche anno - ci confida Alessia - e poi 
l’obiettivo è quello di fare l’insegnante e 
trasferire ad altre ragazzine le mie esperienze 
e il mio entusiasmo per questa stupenda 
disciplina.»
In bocca al lupo Campionessa!

Walter lotto

tALENtI CArrArESI:
ALESSIA BALDoN CAMPIoNESSA ItALIANA DI gINNAStICA rItMICA.

ASSOCIAZIONI
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Storica impresa della Tiger Dojo Karate del 
Maestro Andrea Biasiolo che, al PalaFerroli di 
San Bonifacio, in provincia di Verona, si è lau-
reata Campione Italiana di squadra nella finale 
dei campionati nazionali F.E.K.D.A. E’ la prima 
volta in assoluto che questo prestigioso titolo 
approda in Veneto: a firmare l’impresa, come 
detto, il team della Tiger Dojo con le scuole di Due 
Carrare, Pernumia, Galzignano Terme e Torre, che 
l’ha strappato alla leggendaria società milanese 
Ninjitsu Limbiate che lo deteneva da 18 anni con-
secutivi. Questi i protagonisti dell’esaltante succes-
so.  Si laureano Campioni Italiani assoluti nel Kata: 
BIASIOLO NICHOLAS,  BIASIOLO ANDREA,  DAL 
COMPARE  EMANUELE,  GALANTE NICHOLAS,  
TURCHETTO ALESSANDRO, GALANTE 
ALESSANDRA, TONINELLO SERENA,  STUPARICH 

ELENA, TOFFANIN SABRINA,  EBERRINI ANNA, 
MASIERO GAIA,  FINOTTI COSTANZA, ZAGGIA 
JESSICA, SESSA LAURA, PINTON VALENTINA 
e FRISON GIULIA; si aggiudicano il secondo 
posto: TASINATO NICOLA, LAZZARIN NICOLA, 
BASSAN SOFIA, CAMPORESE LAURA,  FINOTTI 
COSTANZA,  ZOCCARATO DENIS, GENNARO 
FEDERICO,  NAJI LETIZIA HAJAR  e  DI BELLA 
DOMITILLA; terzo gradino del podio invece per: 
PASTORE DAVIDE, CASTELLO ANNA SARTORE 
ALESSIA e MARTIN CATERINA; quarti classifi-
cati: BREGANTIN CELESTE, BARCARI DANIELE 
e  SCAPIN MICHAEL MORGA. Campioni Italiani 
nel	 Kumite	 	 TODARO	 ELENA	 +	 68	 kg	 junio-
res, DONATO SAMUELE e BERGAMIN MARCO;  
secondo posto per CABRELE MATTIA, GOSTINI 
ALESSANDRO,	TODARO	ELENA	+	68	kg	seniores;	

terzo posto per ZAGGIA JESSICA;  quarto gradino 
del podio per GALANTE GIANFRANCO. 
INFO: www.tigerdojo.it

Walter Lotto

Abbiamo appena terminato la prima parte della 
stagione agonistica indoor(al coperto),
in cui i nostri atleti sia giovani che senior hanno 
ottenuto buonissimi risultati, qualificandosi sia per 
i campionati regionali e nazionali, nelle specialità 
dell’arco Olimpico che Compound.
Ma ciò che ci preme segnalare, è la grande cre-
scita dei nostri giovani atleti, che hanno ottenuto 
molti piazzamenti e vittorie nelle gare a cui hanno 
partecipato.
Un’altra soddisfazione è stata quella di organiz-
zare il primo trofeo indoor a carattere nazionale 
Organizzato dalla nostra Associazione sportiva, 
svoltasi dal 1 al 2 marzo 2014, presso gli impianti 
sportivi  comunali di Cornegliana.

Grazie alla collaborazione con il comune di Due 
Carrare, la ProLoco, e l’associazione Arcobaleno, 
e l’impegno molto concreto di tutti i nostri soci si 
è potuto ospitare 144 atleti provenienti da molte 
regioni Italiane, e di avere anche tra gli atleti iscrit-
ti anche il campione Europeo non vedenti.
Si avete letto correttamente, con l’arco possono 
partecipare alle gare  atleti in carrozzella che non 
vedenti, oltre a ciò ci ha fatto piacere constatare 
(come noi pensavamo) che gli impianti sportivi 
di Cornegliana si prestano benissimo anche alla 
disciplina sportiva del tiro con l’arco, tant’è che 
oltre ai complimenti ricevuti dai partecipanti alla 
manifestazione, lo stesso giudice  arbitro  federale 
che ha arbitrato la gara,  ha dato  voti molto 

positivi alla organizzazione della manifestazione, 
nel suo referto finale
Un ringraziamento poi lo devo rivolgere anche 
rivolgere al consorzio dei vini di Due Carrare, che 
ha contribuito con i loro prodotti alla premiazione 
finale degli atleti a podio.
Ora l’obiettivo della stagione all’aperto è di quali-
ficare molti atleti alle finali nazionali nelle specia-
lità di Arco Olimpico,Compound che Istintivo(arco 
storico), e per i nostri giovani atleti raggiungere 
le finali nazionali dei giochi della gioventù che di 
categoria.

Maurizio Giraldo

Dall’ultimo articolo si può tranquillamente dire 
che ne è passata di acqua sotto i ponti; con 
ben due emergenze di cui una che ha toccato 
da vicino il nostro territorio. Diversi sono stati 
gli allagamenti e la preoccupazione per alcuni 
fontanazzi (in zona Gorghizzolo e Ponte di 
Riva) verificatisi a inizio febbraio, dove sono 
dovuti intervenire i volontari del gruppo per 
la messa in sicurezza tramite la creazione di 
saccate, unico intervento per poter fermare 
il lavoro di erosione svolto dall’acqua. Oltre 

a questo siamo stati impegnati giornalmente 
(anche la notte) per il monitoraggio degli argini 
del nostro comune. La seconda emergenza, 
cessata il 6 maggio scorso, ha toccato parti-
colarmente i distretti della Bassa Padovana 
– Montagnanese; in questo caso siamo stati 
operativi con delle squadre per alcuni giorni 
nello svuotamenti di alcuni scantinati e garage 
e nel controllo dell’idrovora del nostro distretto 
posizionata a Stanghella. 
Il giorno 27 aprile, insieme al nostro distretto 

e alla provincia, abbiamo partecipato alla 
maratona di Sant’Antonio allestendo il Punto 
Medico Avanzato, necessario per l’assistenza 
ai partecipanti.
Si comunica che il gruppo sta selezionando 
nuovi volontari, per chi fosse interessato ad 
entrare o avere informazioni può presentarsi in 
ufficio tecnico comunale.

Massimo Sedocco, vice-coordinatore
Dario Valandro, volontario

Il 25 aprile e il 4 novembre sono due importanti 
ricorrenze per onorare i reduci e i combattenti 
di tutte le guerre, non solo con discorsi ma 
celenbrando una S. Messa e benedicendo il 
Monumento ai caduti.

Il nostro impegno in queste occasioni è quello di 
rendere partecipi anche i giovani perchè anch’essi 
possano comprendere ed onorare il sacrificio di 
tutti i combattenti e i caduti che, con il loro sacri-
ficio, hanno contributo a rendere la nostra Patria: 

libera, democratica,unita.
E’ una responsabilità e un impegno di tutti noi cit-
tadini mantenere sempre vivi tali ideali per amore 
del nostro Paese.

Chiodetto Urbano

LA tIgEr Dojo VINCE Lo SCuDEtto

ArCIErI

ProtEZIoNE CIVILE DuE CArrArE

CoMBAttENtI E rEDuCI

A.S.D. TIgER DOJO KARATE
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NotIZIE  DALL’ASSoCIAZIoNE
ASSOCIAZIONI

COMITATO DEI gENITORI DELL’ISTITUTO COMpRENSIvO DI DUE CARRARE

Il giorno 18 dicembre 2013 si è costi-
tuito spontaneamente il nuovo comi-
tato genitori dell’Istituto Comprensivo 
di Due Carrare, composto dai plessi 
della scuola primaria (Da Vinci, De 
Amicis, D’Annunzio) e della secondaria 
(Moro). In quella stessa sera è stato 
letto, discusso e approvato uno Statuto che 
non solo ci legittima come gruppo associato 
del territorio ma soprattutto detta quali sono i 
principi ispiratori. 
Il comitato dei genitori è un organismo che con-
sente la partecipazione attiva dei genitori nella 
scuola, al fine di contribuire alla formazione 
di una comunità scolastica che si colleghi con 
la comunità sociale e civile. Il comitato nasce 
per informare, aggregare e rappresentare i 

genitori nei confronti degli organismi scolastici, 
dell’Amministrazione Comunale e delle istitu-
zioni pubbliche. Propone agli stessi iniziative e 
pareri inerenti la scuola.
Le iniziative finora abbozzate stanno già por-
tando buoni risultati: scambio dei grembiuli, 
comitato mensa, organizzazione della sera-
ta sulla scuola “Scuola: ieri, oggi, domani”  
(con G.Narduolo, G.Pretto, C.Piron, M.Baio, 
G.Favero, M.Levorato), partecipazione a Vivi 
Due Carrare. Inoltre il comitato si è fatto promo-

tore, insieme ad altri partner, della parte-
cipazione al bando regionale “Programmi 
locali dei tempi e degli orari”: attendiamo 
con impazienza il risultato!
Ci potete trovare sul sito dell’Istituto 
Comprensivo di Due Carrare alla voce 
“Comitato Genitori”: troverete i verbali 

delle riunioni, le iniziative e le informazioni 
generali nonché i contatti.  Invitiamo i geni-
tori a partecipare al comitato: potrete scoprire 
quanto si può contribuire a rendere più viva, 
ricca e solidale la scuola dei nostri figli.

Il presidente del CG
Marta Levorato

Prima di tutto un doveroso ringraziamento 
all’Amministrazione Comunale che ci permette, 
ancora una volta, di arrivare nelle Vostre case 
per illustrare le principali iniziative della nostra 
Associazione.
Il Centro Anziani è aperto, come sapete, dal 
giovedì alla domenica, di pomeriggio con mol-
teplici attività che vanno dalla scuola di ballo di 
gruppo, alla gara di briscola, alla tombola, alle 
gite, alle cene, al corso di computer, ecc.
Il  tesseramento di quest’anno ci ha donato la 
soddisfazione di vedere ulteriormente aumen-
tato il numero dei soci, prova che le attività 
proposte accolgono il gradimento delle persone 
anziane del nostro paese.
Accanto all’aspetto ricreativo, importante, la 
nostra sensibilità rimane la SOLIDARIETA’ che 
si può esplicitare in vari modi: direttamente nei 
confronti di chi si trova in stato di bisogno di 
aiuto, cosa che, anche se non si nota in manie-

ra palese,  già viene esercitata da alcuni nostri 
soci volontari, oppure erogando dei contributi 
in denaro. Per quanto riguarda questo secondo 
aspetto i fondi, frutto della nostra attività ed 
appositamente accantonati,  che sono stati 
erogati durante l’invernata appena trascorsa 
riguardano l’acquisto di legna da riscaldamento 
per una famiglia che rischiava di restare al fred-
do; poi sono state pagate bollette del servizio 
gas  per un’altra famiglia alla quale altrimenti 
sarebbe stato chiuso  ed inoltre  è stata anti-
cipata una mensilità di affitto per evitare lo 
sfratto ad una famiglia morosa.
Sono stai anche erogati contributi alle famiglie 
degli alluvionati della zona Ortazzo-Chiodare  
di Battaglia Terme. 
La somma totale destinata alla solidarietà in 
questo scorcio di inizio anno 2014 ammonta a 
circa 3.450,00 euro.
Per chi lavora con dedizione come volontario 

vedere la finalizzazione dei frutti del proprio 
lavoro diventa fonte di soddisfazione.
Questo non  significa che siamo bravi  (ce 
ne sono sicuramente di più bravi), ma che 
l’associazionismo ed il volontariato, previsti e 
contemplati peraltro nella nostra Costituzione 
Italiana possono essere di aiuto e supporto in 
questo momento difficile per le famiglie

Maggio  2014

Il Segretario: Giancarlo Visentin                                                            

Il Presidente: Ottorino Colmo

E’ NAto IL NuoVo CoMItAto gENItorI DELL’ IC DI DuE CArrArE

GC Comitato Genitori

IC Due Carrare
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La Pgs Carrarese Euganea volley compie 50 anni 
di attività ininterrotta, è un traguardo storico per 
il sodalizio biancoceleste sorto nel 1965 un pas-
saggio che non vuole essere un punto d’arrivo 
ma al contrario rappresenta un approdo 
che da nuova linfa ed entusiasmo per 
continuare nella strada tracciata in nome 
dello sport inteso come integrazione 
e scuola di vita a favore dei giovani  
della nostra comunità. Per festeggiare 
degnamente l’avvenimento la società ha 
programmato per il mese di settembre 
una grande manifestazione, con l’inten-
to di riunire insieme tutte le persone che 
in qualche maniera hanno contribuito 
al raggiungimento di questo traguardo, 
sia in veste di dirigenti giocatori arbi-
tri segnapunti o semplici simpatizzanti, 
verrà organizzata una mostra fotogra-
fica, corredata da articoli di giornale, 
che ripercorre la storia sin dalle origini, a questo 
riguardo il club invita coloro che avessero mate-
riale fotografico a farlo pervenire in tempo utile 
presso la sede,  saranno coinvolti  amministratori 
comunali attuali e quelli che nel passato hanno 
appoggiato l’attività, attesi anche i vertici della 
federazione provinciale e ospiti blasonati del 
mondo del volley. Lo sforzo della macchina orga-

nizzativa Pgs, dopo aver incassato l’ennesimo 
successo per  l’ottima riuscita dell’11. Edizione 
dello “ Sport è per tutti”, un progetto rivolto ai 
ragazzi delle scuole medie, andato in scena nel 

mese di marzo presso la palestra comunale, e 
riportato nelle cronache sportive del Gazzettino 
di Padova e della Piazza del Conselvano, si 
sta ora concentrando sull’organizzazione della 
nona edizione del torneo “Amico volley” due 
giorni non stop di serrati confronti all’interno 
del patronato Don Bosco riservato alle categorie 
under 12 open e programmato per fine mag-

gio. Parallelamente al fermento organizzativo 
soddisfazioni e vittorie giungono dall’attività 
agonistica. E’ di questi giorni la notizia, arrivata 
da Alassio (Liguria) della conquista del titolo 

italiano Pgs, a firmare l’impresa l’un-
der 13 femminile guidata da Valentina 
Zanardi e Elisabetta Verganesi.  Non da 
meno i percorsi dell’under 13 maschile, 
seconda classificata nel torneo d’eccel-
lenza in ambito provinciale, da men-
zionare anche la 3. Divisione maschile 
promossa in seconda divisione e la 2. 
Divisione femminile qualificata ai play 
off per accedere in 1. Divisione. Brillanti 
risultati arrivano anche dalla ginnastica 
ritmica dove Emma Banzato si è laureata  
regionale nella categoria Silver 1.fascia, 
di rilievo anche la vittoria a squadre 
ottenuto a Bresseo dal quintetto “ magi-
co” Emma Banzato, Martina Fasolato, 

Isabella Ernesti Moro, Gaia Parisotto e Letizia 
Crivellari. Infine da segnalare  Giorgia Zuppa vin-
citrice della prima prova del campionato uisp, e 
il duo Elisa Cavraro e Aurora Saccuman vincitrici 
nella gara intersociale categoria coppie.

Walter Lotto

LA PgS CArrArESE EugANEA VoLLEY FEStEggIA I 50 ANNI.

ASSOCIAZIONI

Esiste una “curiosa” filastrocca che definisce 
gli scout: “Dei bambini vestiti da cretini guidati 
da cretini vestiti da bambini”.Un modo di dire 
certamente divertente, ma, se la società odierna 
si spingesse un po’ al di là dagli stereotipi, sco-
prirebbe che l’associazione scout è un’organizza-
zione molto più complessa e seria di quello che 
si può intuire guardando questi ragazzi correre in 
pantaloncini corti in pieno inverno, o sentendoli 
sempre cantare gioiosi, in ogni luogo  ed in ogni 
occasione.
Veniamo quindi alla figura del capo scout: chi è il 
Capo al giorno d’oggi? Che ruolo ha nella crescita 
e nel percorso educativo dei nostri ragazzi? Chi 
certifica e garantisce che sia davvero un idoneo 
educatore? Chi ci dà delle garanzie e ci rende 
sicuri del suo operato tanto da mettere i nostri 
figli nelle sue mani? 
Probabilmente nessuno può dare una risposta 
davvero esauriente a questi quesiti! Quello che 
l’Agesci (Associazione guide e Scout Cattolici 
Italiani) sostiene, è di avere fiducia: di credere nel 
metodo educativo che viene proposto e di fidarsi 
della formazione che l’Associazione propone ai 
propri capi. 
Infatti fin da giovanissimi viene richiesta ai capi 
una formazione:  devono essere preparati, consa-
pevoli delle difficoltà educative che li attendono, 
responsabili nel gestire le proprie scelte, saper 

esprimere le proprie qualità per  essere i migliori 
“Fratelli maggiori” che i ragazzi possano desi-
derare.
Ma qual è il percorso proposto per un capo?
Per i  “Tirocinanti”, i capi novelli, si  creano 
incontri nel corso del  primo anno, con  lo scopo 
di renderli consapevoli della loro scelta, del Patto 
associativo (insieme di regole e valori da accettare 
e a cui aderire con la propria testimonianza) e 
della strada che li aspetta. Questo primo periodo 
si conclude con un Campo Formazione Tirocinanti 
(CFT) che prevede un’immersione nel mondo 
dello scautismo e dell’associazione di cui facciamo 
parte.
Il secondo step formativo si concentra sulla bran-
ca di cui i capi si occupano, Lupetti/Coccinelle, 
Esploratori/Guide o Rover/Scolte. Dopo un anno 
di servizio attivo, i capi devono partecipare a 
un campo di formazione sul metodo di quel-
la specifica branca, detto Campo Formazione 
Metodologica (CFM), che mira a creare  degli edu-
catori che padroneggino il metodo,  competenti 
e che siano in grado di “Osservare, Dedurre ed 
Agire” . I capi di ogni fascia di età, devono infatti 
essere capaci di rendere i ragazzi protagonisti,  di 
fornire occasioni per metterli alla prova, per  farli 
crescere,  per stimolare l’imparare giocando o 
vivendo l’avventura o facendo strada e offrendo 
servizio al prossimo.

Alla fine i nostri capi si confrontano con un ulti-
mo livello di formazione:  il Campo Formazione 
Associativa (CFA) che permette ai capi di confron-
tarsi con se stessi, li cala nella realtà dell’Agesci 
come struttura associativa, come funzionamento 
interno e dà loro una panoramica educativa di 
tutte le branche.
Uno scout che riceve questa formazione, può 
richiedere la “Nomina a Capo” che, se accordata, 
gli permette di definirsi “Un capo brevettato”… 
ma, come ci insegna B.P.: “l’educazione non fini-
sce mai”: si impara vivendo, si impara sbagliando, 
si impara sognando, si impara guardando negli 
occhi i ragazzi e sentendo la soddisfazione di aver 
contribuito a realizzare i loro sogni!
Si impara dai più piccoli, perché il futuro è nelle 
loro mani… noi possiamo solo cercare di “stare al 
loro passo”, nella speranza che le esperienze che 
han dato tanto a noi in passato, possano essere 
anche per loro mete importanti di crescita.
Noi capi possiamo provare ad essere delle guide, 
possiamo cercare di  fornire ai ragazzi i mezzi e le 
opportunità, possiamo essere al loro fianco, pian-
gere e ridere con loro, ma, quello che lo scoutismo 
ci ha più di tutto insegnato, è che “Sono loro i veri 
attori di se stessi”.

Per la Comunità capi,
Silvia Calore

gruPPo SCout AgESCI DuE CArrArE1 “L’EDuCAZIoNE NoN FINISCE MAI”(B.P.)
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Abbastanza soddisfacente il bilancio 2013 del “L’albero della piuma”
L’associazione sfida la Provvidenza per il 2014 

ASSOCIAZIONI

A.S..D. pOLISpORTIvA ARCObALENO 

I primi ottimi risultati sono stati ottenuti alla 
Gara Regionale individuale Us Acli l’8 Dicembre 
,dove le nostre atlete hanno conquistato diversi 
titoli regionali. Ma oltre alle competizioni le 
nostre farfalle  sono state impegnante anche 
in due Grandi Manifestazioni:la 1°Festa delle 
Associazioni Sportive presso il Palazzetto 5 
Cerchi a Polverara, e La Festa del bambino a 
San Pietro Viminario. Dopo aver conquistato 
ben 5 podi alla Gara Interregionale di Squadra, 
ora  22 delle nostre ginnaste si stanno allenan-
do per  affrontare il Campionato Nazionale Us 

Acli che si svolgerà a San Vincenzo(LI) dal 31 
Maggio al 2 Giugno.
Sabato 14 Giugno presso la Piazza vici-
no alla Chiesa di Terradura con il Gran 
Galà intitolato”La Ginnastica Ritmica  é...” Per 
informazioni Rasini Valérie al 3478914442.
HIP-HOP
Quest’anno grandi soddisfazioni  per le giova-
nissime atlete di Hip hop di Due Carrare, chesi 
sono classificate al secondo posto  alla gara 
tenutasi a Campodarsego il giorno 26 aprile 
2014. Inoltre la piu’ piccola del gruppo, di soli 

cinque anni e mezzo, ha ricevuto un premio spe-
ciale. Talento, impegno, energia,spontaneita’ e 
passione, sono tutti ingredienti che messi 
assieme danno vita all’anima del ballerino di 
hip hop. A queste piccole atlete, tutto ciò non 
manca, e per loro e’ solo l’inizio di una lunga 
serie di soddisfazioni. Un in bocca al lupo  a 
tutte quante.
PATTINAGGIO ARTISTICO
Un’annata di grandi successi! Già perché 
quest’anno le nostre pattinatrici non lo dimen-
ticheranno facilmente visto i buoni e molti risul-
tati conquistati. Complimenti a tutte! Anche 
il TROFEO ARCOBALENO organizzato dalla 
polisportiva in collaborazione con l’US ACLI ha 
avuto buon  riscontro, con la partecipazione di 
ben 100 atleti! L’anno si conclude con il Gran 
Galà in piazza del Municipio a cui parteciperà la 
campionessa italiana ed europea in carica. Per 
informazioni Marina: 3290915612

Il Presidente
 Marino Penello

Col 2013 si è concluso l’undicesimo anno di 
vita dell’Associazione , un anno particolar-
mente difficile , perchè la crisi che attanaglia 
l’economia del nostro paese è stata ancora più 
aspra rispetto agli anni precedenti..e le entrate  
ne hanno risentito. Tuttavia i progetti di aiuto 
preventivati sono stati realizzati. Si poteva far 
di più, ma è già soddisfacente quanto conse-
guito. Complessivamente, tra farmaci e pro-
getti, l’Associazione ha inviato 36.800,00 euro 
agli ospedali che sostiene in Malawi e  Zambia.
Con la programmazione del 2014 “L’albero della 
piuma” ha lanciato una sfida alla Provvidenza  
.Infatti ha accolto la richiesta di aiuto di un 
altro ospedale dello Zambia : il Kanyanga. Il 
missionario padre StefanoZuin,, conoscendo  le 
emergenze di questo nosocomio, ci ha messo in 
contatto con Suor Jacqueline, la responsabile. 
La suora ci ha descritto la situazione dell’ospe-

dale. Il Kanyanga è punto di riferimento per 
33 piccoli centri sanitari, e, in alcuni momenti, 
deve affrontare le necessità di una popolazione 
di 50.000 abitanti, ma riceve dallo stato un 
finanziamento che risponde ad un decimo delle 
sue esigenze.,Le conseguenze: sono scontate: 
i malati spesso non possono essere curati. La 
suora ci ha presentato una richiesta di 5.000 
euro: 3.500 per l’acquisto di farmaci, 1.500  
per l’acquisto di latte per i bambini orfani e 
malnutriti. L’associazione ha già avviato i con-
tatti per soddisfare questa richiesta.: 
Sono state accolte anche le richieste degli altri 
due ospedali dello Zambia: all’ospedale Minga 
verrà realizzato  un progetto che prevede 
l’installazione di pannelli solari per l’approv-
vigionamento di energia elettrica, per il quale 
ci vorranno 8.000 euro. All’ospedale Lumezi 
verranno inviati 5.000 euro per un  progetto di  

acquisto di attrezzature per la nuova cucina , 
opera dell’associazione.
Quanto agli ospedali del Malawi si continuerà a 
sostenerli con l’invio di farmaci e con i consueti 
bonifici per i bambini denutriti e per gli orfani; 
l’impegno di spesa sarà di 21,000 euro 
Sono obiettivi ambiziosi che l’associazione 
conta di poter raggiungere grazie alla sensi-
bilità dei suoi sostenitori, mai indifferenti al 
dolore altrui. 

La Presidente 
Maria Angela Cappellozza

gINNAStICA rItMICA

ASSOCIAZIONI
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Cari Amici, 
come ormai sapete, la nostra associazio-
ne svolge un servizio di mobilità a favore 
della terza età, 
da e verso le strutture medico ospedaliere 
ed il servizio al mercato. Il pensiero che ci 
muove è  come sempre quello di riuscire a 
fare tutto quanto è nelle nostre possibilità  
dando IL MASSIMO DI NOI STESSI… 
Siamo così riusciti a dare sempre di più, 
con la semplicità si un sorriso, e la forza 
del sasso in uno stagno che allarga i suoi 
cerchi.
Negli ultimi anni di attività abbiamo  
registrato un  notevole aumento delle richieste, 
ciò se da un lato potrebbe forse farci sorridere 
quale termometro per il buon servizio reso, 
dall’altro  ci fa riflettere… come sapevamo già 
da tempo è IL BISOGNO ad essere in continuo 
aumento,  così siamo stati spesso costretti a 
rifiutare alcune richieste; ciò ci ha molto ama-
reggiati ma non potevamo fare diversamente. 
Attualmente disponiamo di una autovettura, un 
doblò e un furgone. Questo parco mezzi risulta 

purtroppo insufficiente, nonostante la disponi-
bilità dei ns volontari.
Il tal senso abbiamo concluso un contratto con 
una società che opera nella mobilità a favore 
delle fasce deboli. Essa ci fornirebbe un nuovo 
doblò attrezzato con trasporto disabili a fronte 
della vendita di spazi pubblicitari applicati sul 
suddetto mezzo.
A breve fisseremo una conferenza stampa di 
promozione dell’iniziativa.
Speriamo che l’iter possa concludersi per il 

meglio, in modo da poter ancora una 
volta dare una risposta a chi si trova in 
difficoltà.
Forse a  qualcuno potrà  superficialmente 
sembrare solo il classico appello di un’as-
sociazione in cerca di fondi;  invece pos-
siamo dire con orgoglio, che dalla nostra 
costituzione nonostante i periodi di crisi 
che ormai da anni ci attraversano,  non 
abbiamo mai raccolto fondi  trai i cittadini, 
mentre il numero di servizi e di volontari è 
sempre aumentato, a dimostrazione della  
buona disponibilità dei nostri concittadini, 
volontari che non finirò mai di ringraziare 

abbastanza.
Con la fiducia e la speranza di riuscire a dare 
una mano in più…

Associazione Nastro D’argento
via Roma 33 Due carrare. 

Il firmatario è il sig Toia Vincenzo 
Presidente della stessa.

IL VALORE “AGGIUNTO” 
Il sapore e le sensazioni di quest’anno scolasti-
co sono particolari perché sono stati accompa-
gnati da emozioni contrastanti....
Un venerdì notte, poche settimane prima del 
santo Natale, la nostra scuola ha subito un fur-
to. Questo triste episodio ci ha riempito di ama-
rezza e desolazione, ma ha fatto scaturire ciò 
che è il punto di forza di questa scuola: l’amore 
e il senso del donare. 
Chi in quella notte ha pensato di aver realizzato 
un buon bottino ha lasciato qualcosa di estre-
mamente prezioso: la solidarietà e il senso di 
appartenenza. Questa scuola possiede questo 
valore “aggiunto”, che è dato dalle persone che 

ci girano attorno.
Il valore aggiunto lo danno le educatrici tutti i 
giorni, anche quando ci regalano ore preziose 
del loro tempo e della loro energia senza nulla 
chiedere e tutto spontaneamente. Il valore ag-
giunto lo danno Don Giuseppe e la nostra coor-
dinatrice Savinia Fruet quando si preoccupano 
di non pesare economicamente troppo sulle 
famiglie e di aiutare chi è in difficoltà.
Il valore aggiunto lo danno i genitori, anche e 
soprattutto in questi momenti. Si è innescata 
una gara di solidarietà che ha dell’incredibile: 
alcune attrezzature sparite sono state donate o 
ricomprate con fondi arrivati spontaneamente 
da genitori che vogliono mantenere l’anonima-

to perché la gioia più grande è sapere che a 
questi bambini non manca nulla di ciò che pri-
ma era loro. Insomma il valore aggiunto siamo 
tutti noi, insieme..
Nelson Mandela diceva che “la bontà degli es-
seri umani è paragonabile a una fiamma che 
può essere nascosta, ma non potrà mai spe-
gnersi del tutto”.
Teniamo ancora viva e accesa questa fiamma: 
è la forza di questa scuola, il suo valore “ag-
giunto”.

I rappresentanti dei genitori
(f.to Marta Levorato)

Cari avisini e simpatizzanti,
come saprete il giorno 17 marzo 
siamo stati colpiti da un gravissimo 
lutto. E’ mancato il nostro carissimo 
amico Francesco De Luca che è stato 
Presidente di questa associazione 
per più mandati. Nell’ultimo perio-
do da Vicepresidente continuava ad 
essere in prima fila e per noi del 

direttivo era un perno inamovibile, 
sempre pronto con parole, l’esempio 
e l’impegno a portare avanti l’Avis di 
Due Carrare.

CIAO FRANCO CI MANCHI  TANTO.
Noi del direttivo cercheremo in tutti 
i modi di portare avanti le tue pro-
poste, sempre finalizzate a cercare 

nuovi donatori per il bene degli ammalati. Un 
invito che facciamo a tutti i carraresi: chi volesse 
farsi socio donatore può trovarci il venerdì sera 
dalle ore 21.00 alle 22.30 presso la sede di via 
Roma, 93 (centro Andreoli) o al numero telefonico 
3403917197, o all’indirizzo mail avis.duecarrare@
libero.it

Pietro Barison

ASSOCIAZIONI

ASSoCIAZIoNE NAStro D’ArgENto oNLuS

SCuoLA DELL’INFANZIA S. PIo X - tErrADurA

AVIS

Desideravo condividere con tutti voi la bella lettera ricevuta in occasione del furto 
subito dalla nostra amata Scuola dell’infanzia.   Don giuseppe
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Continua instancabile l’opera dell’Associazio-
ne, anche quest’anno si presenta ricco di 
appuntamenti e manifestazioni, come sempre 
curate in maniera impeccabile dagli operatori 
del gruppo. Ricordiamo il grande successo di 
pubblico e partecipanti alla 19° edizione della 
Marcia dei Mulini svoltasi il 2 Febbraio e alla 
festa di Carnevale con cena serale allietata 
da musica e ballo. Prossimi impegni dell’As-
sociazione sono la tradizionale sagra di S. 
Antonio con stand gastronomico e musica che 

si svolgerà dal giorno 6 al giorno 16 Giugno, la 
santa processione del 13 Giugno con concerto 
bandistico e l’oramai consueto appuntamento 
con “Ottobreinfesta” nel mese di Ottobre. Il 
principale impegno della associazione è quello 
di promuovere e di far conoscere il piccolo, ma 
splendido borgo del XV° secolo di Pontemanco, 
é quindi d’obbligo un ringraziamento a tutti 
coloro che collaborando e dedicando il loro 
tempo e il loro lavoro alla buona riuscita di 
ogni evento organizzato contribuiscono a que-

sto scopo. Un ricordo particolare a quasi un 
anno dalla prematura scomparsa va alla nostra 
cara Franca Ambrosin che per tanti anni ha 
collaborato con l’Associazione per la Sagra di 
Pontemanco e per la Marcia dei Mulini. Tutte 
le informazioni sull’Associazione e sui prossimi 
eventi organizzati sono pubblicate sul sito 
internet www.arp.pontemanco.it 

Il presidente dell’Associazione ARP
Roberto Menin

ArP ASSoCIAZIoNE rIVIErA PoNtEMANCo 

Che cos’è la Banda? La Banda è 
Carlo, che alle 20:30, cascasse il 
mondo, è già al lavoro per disporre 
sedie e leggii nel modo più adat-
to alle prove. La Banda è Letizia, 
che impugnato da poco il flauto fa 
ricordare a tutti noi qual è l’entu-
siasmo con cui  abbiamo iniziato a 
suonare. La Banda è Luca, direttore 
instancabile, che suda sette camicie 
(e il senso non è figurato) per farci 
raggiungere il risultato atteso. La 
Banda è Alessandra, che con volon-
tà di ferro è capace di passare al 
sax dopo anni spesi sul clarinetto. 
La Banda è Enrico, che in pochi 
secondi di sax solista dà senso a 
un brano intero. La Banda è Marco, che tra 
arie d’opera e musiche da film accenna con il 
basso elettrico anche un po’ di metal. La Banda 
è Lillo, che a orecchio ricostruisce sul clari-
netto melodie di cui nessuno ricorda il nome!                                                                                                                                         
Potrei proseguire a lungo nel tentativo di descri-

vere appieno quello che siamo, eppure l’elenco 
non sarebbe mai completo, né attribuirebbe il 
giusto merito a tutti;  ad ogni nostro incontro, 
infatti, qualcosa di nuovo accade: un’idea bril-
lante, un nuovo componente, la riuscita di un 
brano difficile, la scoperta di un talento inso-
spettato... In questo sta la ricchezza della banda, 

nel fatto di non avere un potenziale 
finito: essa può crescere senza limiti, 
accogliendo tutto e tutti per trarne il 
meglio; non è perfezione ciò di cui si 
nutre, ma impegno, idee, passione. 
Amo la banda perché è per me un 
banco di prova, sul quale posso 
investire il mio tempo nel realizzare 
idee e nell’imparare a collaborare, 
creando qualcosa di utile e bello allo 
stesso tempo; la amo perché con me 
è sincera: se mi prendo cura di lei, 
allora cresce, se invece la trascuro, 
inevitabilmente peggiora. La porta 
della banda è sempre aperta, si trat-
ta di quella vecchia porta in legno 
che conduce nella saletta adiacente 

alla biblioteca; il venerdì sera noi siamo lì, nel 
caso qualcuno di voi  volesse varcarla...

Alessia Morato 
(flautista della Banda Musicale San Giorgio)  

uNA BANDA CHE CrESCE
La banda cresce grazie al contributo di tutti noi

ASSOCIAZIONI

bANDA MUSICALE SAN gIORgIO DI DUE CARRARE
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Valorizzazione del “Vin Friularo”. 
Anche Due Carrare, Ambasciatore per la valorizzazione di un prodotto locale. 

Il migliore sfondo per il Friularo 
lo hanno dato loro: i sindaci con 
il loro tricolore. C’erano tutti i 
primi cittadini del comprensorio di 
produzione del rosso fuori classe 
della bassa padovana, bandie-
ra della Cantina di Conselve: il 
Friularo. I quattordici moschettieri 
del vitigno autoctono hanno dato 
testimonianza diretta dell’impe-
gno verso i prodotti locali e sono 
stati loro i veri protagonisti della 
prima edizione del concorso “Un 
ambasciatore per il Friularo” Docg. 
“Un amore al primo sorso – ha 
commentato la vincitrice del tito-
lo – l’ho gustato col panino al 

salame, con il cioccolato fondente, 
pure con le ostriche e non mi 
ha mai deluso. L’evento ha visto 
la premiazione dell’imprenditrice 
brasiliana Alessia Evangelista. Lei 
imprenditrice trasferitasi a Treviso 
gestisce un locale dove serve pret-
tamente il Friularo; “proposto ai 
miei clienti e continuo a farlo”. 
All’evento hanno partecipato 
anche il Presidente del Consiglio 
Regionale Clodovaldo Ruffato.

F.to Nicola Zaggia
Presidente Cantina del 

Conselvano.



E’ passato un bel po’ di tempo dall’inaugurazione della 
circonvallazione di Montegrotto e ora viviamo gli effetti 
negativi sul territorio di Due Carrare.
Il traffico di attraversamento, est ovest, si era stabilizzato 
senza procurare particolari problemi, a parte il semaforo di 
Mezzavia, tappo invalicabile se non al costo di lunghe code 
in attesa del verde per attraversare il ponte, con l’apertura 
della nuova viabilità, assistiamo ad un vero e proprio stra-
volgimento.
Due le realtà:
Il centro di Due Carrare:
 nelle prime ore del mattino, con l’inizio delle lezioni scola-
stiche, assistiamo alla paralisi della viabilità. Per fortuna la 
nuova rotatoria, che ospita la scultura simbolo dell’unione 
delle Due Carrare, risponde in modo efficace, ma troppo 
lento, al notevole traffico locale e a quello proveniente da 
est; (Cartura, Terrassa, Conselve) e altri paesi contermini. I 
disagi non mancano e le previsioni per risolverli a breve non 
ci sono, poiché né la Provincia né tanto meno il Comune ha 
le disponibilità economiche per far fronte alla soluzione del 
problema. La soluzione è già prevista nel nuovo strumento 
urbanistico Piano di Assetto del Territorio, (P.A.T.). Speriamo 
che non rimanga solo un’idea, visti i tempi grigi che stiamo 
attraversando. In ogni caso a mettere un po’ di ordine, 
soprattutto nel ridurre la velocità e conseguentemente 
aumentare la sicurezza nel tratto di strada che prospetta i 
due plessi scolastici, ci ha pensato l’Amministrazione con la 
costruzione di una nuova rotonda a Santo Stefano. 
Gran parte del traffico proveniente da est attraversa tutto il 
centro, parte con direzione, Via Chiodare, casello autostra-
dale e parte per Via Campolongo raggiunge la strada statale 
16 Montegrotto - Padova.
Il centro di Due Carrare è diventato lo spartiacque, sia per 
quelli che prendono l’autostrada sia per chi va verso la 
nuova circonvallazione Padova – Montegrotto. 
Non va certo dimenticato il traffico serale di chi utilizza 
l’uscita delle Terme Euganee per immettersi nella Statale 
16. Questo è veramente un punto nero che Veneto Strade 
dovrebbe risolvere con una rotatoria così come ha risolto l’in-
crocio che porta nella tangenziale all’altezza di Albignasego 
(uscita 8). Per risolvere questo problema l’Amministrazione 
ha condizionato la realizzazione del “Centro Commerciale” 
alla costruzione di detta rotatoria. Certo, questa opera non 
sarà la soluzione di tutti i problemi della viabilità, ma penso 
che darà un contributo decisivo.
La viabilità di Terradura:
Il traffico questa zona, è più scorrevole, più fluido, meno 
invasivo in quanto i tre innesti: Vò di Placca, San Antonio 
ed il semaforo di Mezzavia ripartiscono gli inserimenti 
nella strada statale senza creare particolari disagi. Infatti, il 
semaforo non è più un problema, anche se i tempi di attesa 

sono un po’ più lunghi per immettersi nella strada Statale. 
È utilissimo per i residenti in quanto permette loro di uscire 
sia a destra sia a sinistra. Tra un semaforo rosso e l’altro si 
accumula al massimo sei o sette vetture, qualcuna di più 
nelle ore di punta. Questo stato di cose ha riportando la 
vivibilità nella località di Mezzavia. I commenti sono corretti 
in quanto gli abitanti della località non sono più condizio-
nati da una fila permanente di macchine nell’attesa che il 
semaforo diventi verde per attraversare il ponte di Mezzavia.
Viene però da chiedersi quale direzione abbia preso tutto il 
traffico che proveniva da Maserà e dai comuni contermini. 
Sicuramente in questo lasso di tempo molti hanno cambiato 
le proprie abitudini indirizzandosi verso altre strade alterna-
tive non ultima la Via delle Industrie che poi continua con la 
Via Campolongo.

La viabilità nella frazione di Terradura se consolida questo 
volume di traffico, penso sia giusto indirizzare gli euro 
800.000,00 finanziati dalla Regione Veneto, attraverso 
Veneto Strade, per realizzare una rotatoria nell’innesto tra 
la Via Campolongo e la strada Statale Adriatica. 

C’era  un impegno della Provincia e in parte della Regione di 
realizzare la nuova viabilità Provinciale a nord del centro di 
San Giorgio, ma l’accordo non è mai stato approvato dalle 
parti, purtroppo, con la motivazione che non ci sono i fondi.

Bedorin Danilo
Capogruppo di maggioranza

DuE CArrArE PEr IL Futuro
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Sono trascorsi sei mesi dai nostri auguri di Natale e da allora 
il nostro paese ha già cambiato aspetto. L’Amministrazione 
si è data veramente da fare e, come tutti possono aver nota-
to, sono già stati aperti cantieri in ogni dove. Nonostante 
la grave crisi imperante, il Sindaco e la Giunta hanno voluto 
vedere la luce alla fine del tunnel e, finalmente, si sono 
messi in azione per onorare tutti, ma proprio tutti, gli impe-
gni che avevano preso in campagna elettorale. D’altra parte 
mancano meno di dodici mesi alla scadenza del loro man-
dato e, per non finire nella pattumiera (come una mozzarella 
scaduta), si sono rimboccati le maniche e alè, al lavoro!
Le nostre strade comunali brillano come non mai con il loro 
asfalto nuovo di zecca e con la segnaletica (quasi eccessiva). 
A Terradura, via Vo’ di Placca sembra un tratto del circuito 
di Monza prima del Gran Premio di Formula 1 tanto perfetto 
è il manto. Altro che prima quando sembrava di percorrere 
un campo di patate dopo la raccolta.
E le altre strade del paese non sono da meno! Come 
molti avranno notato, fervono i lavori per la realizzazio-
ne (sempre in tema di Formula 1) la nuova Chicane di 
Gorghizzolo che sarà presto inaugurata e verrà battezzata 
“del Capitello” in onore dello storico sacello che vigilerà 
imperterrito sul traffico circostante: potrà proteggere il 
viandante motorizzato, ma anche il ciclista o il pedone. La 
sua forma e la presenza dei santi nelle nicchie si prestano 
ad una piena visione dell’intorno e pare che possano anche 
essere dotate di web-cam per un controllo più accurato e… 
memorizzato. Chi vorrà soffermarsi un istante in preghiera o 
in raccoglimento potrà naturalmente farlo, dopo essersene 
conquistato il diritto attraversando la strada provinciale pro-
prio alla Chicane. Anche i nostri cittadini di via Gorghizzolo 
già fremono all’idea di poter scendere in pista senza dover 
lottare con la fossa ghiaiosa che contraddistingue l’attuale 
uscita. Unica nota stonata, la preoccupazione che i veicoli 
provenienti da San Giorgio considerino le auto che escono 
dai box (scusate: da via Gorghizzolo) come avversai in 
avvicinamento alla staccata della curva successiva. Che il 
Capitello ce la mandi buona!
Certamente gli amanti dell’arte saranno felici nel sapere che 
è imminente il riposizionamento della statua al centro 
della rotatoria di via Bolzani-Via dell’Industria: molti 
si sono chiesti come si sia potuto sopravvivere tanti mesi 
senza, ma alla fine il sogno si realizza. La nuova statua 
(peraltro uguale a quella di prima) stavolta è di bronzo: 
se il vandalo vorrà riprovarci, dovrà perlomeno attrezzar-
si meglio. Diciamo la verità: i 12.000 euro meglio spesi 
dell’annata!
Dopo il grande successo conseguito dall’inaugurazione (con 
intitolazione) dell’asfalto con allegata segnaletica del piaz-
zale	dietro	la	biblioteca	a	Santo	Stefano	prosegue	la	kermes-
se lanciata dall’Amministrazione intitolata: “In mancanza 
di altro... inauguriamo e intitoliamo anche casa 

tua”. Prossima tappa il parcheggio dietro le scuole medie: 
per arrivarci si deve passare attraverso un cantiere ancora 
aperto, ma speriamo che, se non sarà possibile chiudere il 
cantiere, almeno si coprano i dislivelli sulla strada e possa 
funzionare l’illuminazione.
Da più parti ci giungono forti segnali di malumore per il 
trattamento riservato alle frazioni e alle località: dimenti-
cate e abbandonate a se stesse. A Terradura in nove 
anni si possono annoverare il posizionamento di numerosi 
paletti metallici davanti alla chiesa, uno steccato in piazza 
Montale, un bel dosso profondo e poi altri due rallentatori 
in via Sant’Antonio, ma anche due belle antenne telefoniche 
(cimitero e via De Sica) di cui si è perso (in verità non si è mai 
avuto) il controllo e poi il nuovo campo di calcio; avrebbe 
dovuto essere il secondo, ma è rimasto solitario (anch’esso 
dentro una lottizzazione incompiuta ed incompleta). La 
Farmacia, che era comunale, è stata venduta, ma del rica-
vato nella frazione non si è vista traccia.
A Cornegliana, dopo la “piazza” con traffico prima bloc-
cato e poi riaperto, è già un bel risultato che la scuola sia 
ancora aperta ed attiva, anche se questo sembra dovuto più 
all’impossibilità di poter collocare altrove gli alunni che a 
una volontà dell’amministrazione di scommettere qualcosa 
sul futuro del plesso. Ricordiamo con affetto la ciclabile 
verso la Conselvana e le lottizzazioni forzate ed incompiute; 
anche il muro di cinta della corte Petrobelli, sdraiato al suolo 
da un fortunale, ricorda al passante quanto sia precaria 
l’esistenza (e quanto sia difficile ottenere fondi pubblici per 
rimettere a posto cose private).
Ciò che però accomuna il sentimento delle frazioni sono 
le ricorrenze: ormai per loro il 25 aprile ed il 4 novembre 
sono date private, che se le sbroglino in famiglia.
Anche alle Chiodare hanno potuto sperimentare l’attenzio-
ne dell’Amministrazione: a parte i passi da gigante percorsi 
sulla “bomba C&C”, il progetto per la passerella pedona-
le sul Vigenzone è ormai cosa fatta. O no?
E nel territorio? Solo citazioni: un bel cantiere da 150.000 
mq. aperto da due anni e mezzo nel nulla (Centro commer-
ciale), via Campolongo con la sua bella nuova rotatoria 
e la sua nuova pista ciclabile (non venite a dirci che non ci 
siete ancora passati e non le avete viste!).
Pazienza, lo spazio a disposizione è finito, consoliamoci 
riguardando le figure e... teniamo a memoria. A presto.

A studenti, genitori e famiglie tutte i più sinceri 
auguri per un Buon Fine Anno Scolastico ed una 
Serena Estate.

Consiglieri Andrea Rosina,
Moreno Salvò e Davide Moro

di Insieme per Due Carrare
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ANCorA uNA VoLtA … 
SCAMBIAMoCI gLI AugurI

INSIEME per DuE CArrArE
per la nostra Comunità ed il nostro territorio

gRUppI CONSILIARI: MINORANZA

Luglio 2014
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gRUppI CONSILIARI: MINORANZA

PrIMA DuE CArrArE



PrIMA DuE CArrArE



Un credito di fiducia per la famiglia e l’impresa

19   SPORTELL I  IN  TUTTA  LA  PROV INC IA  D I  PADOVA:

Da sempre in Bcc l'ascolto è il servizio più curato. 
Capire le esigenze di ciascuno

e soddisfare aspettative personali e professionali
è il nostro modo di essere banca.

 
Ecco perché le nostre proposte finanziarie ed assicurative

sono a misura di famiglia,
così come i servizi alle imprese per la gestione corrente,

la finanza straordinaria o i rapporti con l'estero
sono a misura di imprenditore.

 
Dateci fiducia... noi daremo credito alle vostre idee.

www.santelenabanca.it

Sede: SANT’ELENA (PD) 
Via Roma, 10 - T 0429 69.28.11 - info@santelenabanca.it

a DUE CARRARE:
Via Mezzavia, 126 - T 049 818.00.00


